
開催
報告

消費者教育に
ついて改めて
考えたことに
より、基礎を
固めることが
できました！

みんなが知って
いることを話し
合い、色々な消
費者問題を知る
ことができまし
た。

まとめることで、
定例会議の内容
をアウトプット
することができ
ました！

01 消費者教育について

改めて消費者教育について学びました。

5月から新たに3名のメンバーを加えて推進チームの定例
会議がスタートしました。はじめは、基礎をおさえるため
に消費者教育のことについて改めて学びました。そして、
「どこかで出かけるときに飲料水を持っていくか、家から
水筒を持っていくか」といった例題を出しながら、消費者
教育観点から意見を出すことができるようにしました。

02 ＃おうち時間

おうち時間での注意すべきこと

コロナの影響でおうちで時間を過ごすことが多くなった
今だからこそ増える消費者問題について考えました。アプ
リ・ネット、アルバイト、食育の観点から今、何が問題か
を知り、そしてその問題に対して自分たちができることを
消費者教育観点から考えました。

03 ＃おうち時間
で伝えたいこと

エリアに向けて発信しました

定例会議で学んだことをエリアに推進する手段として、
アプリ・ネット、アルバイト、食育で学んだことをまとめ
た制作物を作りました！これからも定期的に発信していき
たいと思っています。
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次回は各々の推進について考えてい
きます！

文責：ブロック学生事務局[ 山根 ]

開催概要
日程：2020年05月21日(木)
場所：Zoom上

参加者（カッコ内は人数）
大経大(1)、樟蔭大(２)、兵県大(2)、親和女(1)、神高専(1)、
連合会(4)

計5会員11名

【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック
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